
PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la sanidad se incrementan otro 0,2% en marzo

Los precios de los servicios médicos y sanitarios encadenan quince meses consecutivos de alzas, según el Instituto Nacional de Estadística (INE). El IPC general, por su parte, cierra marzo con un incremento del 1,2%.

PlantaDoce
13 abr 2018 - 09:59

Los precios de la sanidad moderan su crecimiento en el tercer mes del año. En marzo, el índice de Precios al Consumo (IPC) de la industria sanitaria se incrementó un 0,2% interanual, exactamente igual que el aumento registrado en febrero y una décima por debajo del dato de enero, cuando el IPC de este sector registró un alza del 0,3%, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). Los precios de los servicios médicos encadenan ya quince meses al alza.

En el mismo periodo, **el IPC general se elevó un 1,2%, situándose una décima por encima del aumento registrado en febrero.** En el repunte del IPC en marzo han influido principalmente algunos alimentos, como las legumbres y hortalizas; los carburantes, y los paquetes turísticos y los servicios de alojamiento ligados a la Semana Santa.

Por subsectores, **la inflación más elevada en marzo se produjo en los precios de los servicios ambulatorios, que se encarecieron un 1,3%**, a pesar de que el crecimiento registrado en febrero fue del 1,4%.

Los precios de productos, aparatos y equipos médicos descendieron un 0,9% en marzo, mientras que el pasado febrero cayeron un 1%. Sin embargo, la inflación de los servicios hospitalarios se incrementó un 0,6%.